



このたびの「平成30年7月豪雨」の災害により被災された皆さまならびに
そのご家族の皆さまに心よりお見舞い申し上げます。

「科学的特性マップに関する対話型全国説明会」の締め切り間近の会場は以下です。

皆さまのお申し込みをお待ちしています！

7/28：群馬（前橋市）、7/29：新潟（新潟市）、7/30：京都（京都市）、7/31：福井（福井市）、8/1：滋賀（大津市）

※お申し込みはこちらから：<https://www.numo.or.jp/taiwa/2018/>

《目次》

◆お知らせ/イベント情報など

【ご案内】「科学的特性マップに関する対話型全国説明会」の申し込み受付中

【出展報告と予定】コミュニケーション3Dシアター「ジオ・ミライ号」の出展報告と今後の予定

【NUMOのひと】

◆お知らせ/イベント情報など

【ご案内】「科学的特性マップに関する対話型全国説明会」の申し込み受付中

現在、全国で開催中の「科学的特性マップに関する対話型全国説明会」は、今週末（7/21）石川県で
開催します。なお、石川会場では、説明会開催に先立ち昨日より2日間、

「金沢駅東もてなしドーム地下広場」に地層処分をご紹介するブースを出展しています。

その他、お申し込み締め切り間近の会場は以下のとおりです。

7/28（土）：群馬県前橋市「前橋商工会議所会館」

7/29（日）：新潟県新潟市「朱鷺メッセ 新潟コンベンションセンター」

7/30（月）：京都府京都市「京都烏丸コンベンションホール」

7/31（火）：福井県福井市「福井市フェニックス・プラザ」

8/1（水）：滋賀県大津市「コラボしが21」

皆さまのお申し込みをお待ちしています！

▽「科学的特性マップに関する対話型全国説明会」の詳細やお申し込みはこちら

<https://www.numo.or.jp/taiwa/2018/>

※上記URLからのお申し込み受付は一般参加者向けです。

電力関係者は関係者席へのご案内となり、こちらからはお申し込みいただけません。

ご所属の会社にご確認ください。

▽開催済みの会場について開催報告（動画、開催概要など）はこちら

【出展報告と予定】コミュニケーション 3D シアター「ジオ・ミライ号」の出展報告と今後の予定

★コミュニケーション 3D シアター「ジオ・ミライ号」出展報告

・7月14日（土）、15日（日）：J パワー&よんでんW a ンダーランド（徳島県阿南市）に出展しました。

★今後の出展予定は以下のとおりです。ご来場をお待ちしています！

・開催日：7月25日（水）、26日（木）

開催場所：福井市にぎわい交流施設 ハピテラス屋外広場（福井県福井市）

▽「ジオ・ミライ号」の出展予定はこちらから

<https://www.numo.or.jp/pr-info/pr/event/index.html>

【NUMOのひと】

皆さま こんにちは。総務部長の野坂と申します。

私たち総務部は、放射性廃棄物の地層処分の実現を使命とするNUMOの最前線で活躍する他の部署を支え、総務・人事・経理・資材などの業務を担当しています。

特に、地層処分事業は100年を要する長期的な事業ですので、必要となる人材を計画的に確保し育成していくことが重要で、総務部では、新卒採用・キャリア採用に力を入れております。

しかしながら、まだまだ「原子力発電環境整備機構」「NUMO」「地層処分事業」の認知度は高いとは言えず、皆さまや周りの方の就職・転職先の一つとして、NUMOも候補に入れていただくと幸いです。特に、技術職として、土木関係の調査・設計・工事管理業務・積算業務のご経験がある方は、是非とも、NUMOのホームページ「採用情報」をご確認いただき、ご一報をお願いします。

さて、せっかくの機会ですので、私の自己紹介もかねて、出身地の「姫路」を紹介させていただきます。

◎姫路・・・兵庫県の中央南部に位置する中核都市。江戸時代には「播磨国」と呼ばれ、明治維新では姫路県や播磨県も存在し、現在は、兵庫県の県庁所在地は神戸ですが、兵庫県の文化・歴史の中心は「姫路」と地元では自負しています。「ひめじ」の発音は、「ひ」を高く、「め」「じ」を低く発音される方が多いですが、地元ではひ・め・じをフラットに発音します（と思います）。

◎姫路城・・・世界遺産 国宝「姫路城」は、大阪城に次ぐ、年間なんと210万人の観光客が訪れる観光名所。戦国武将の黒田重隆・職隆、羽柴秀吉、池田輝政といった城主により改修され、現在の大規模な城郭になっています。近年では、2009年秋から5年半、24億円をかけて平成の大改修が行われ、その直後は、少し白すぎ！との評判もありましたが、今は落ち着いたいい感じの白色になっています。築城以降400年以上も、大きな戦火に見舞われることがなかった不戦の城で、地元の誇りです。

◎姫路おでん・・・しょうが醤油につけて食べるのが姫路流のおでん。

おでんは、しょうが醤油につけて食べるものと長年信じていました。

◎播州弁（ばんしゅうべん）・・・あるとき上司に尋ねられた時、咄嗟に「べっちょないです」と答えたところ、「何それ??」と聞き返されました。「べっちょない」は、実は播州弁の横綱級の方言で、関西の人ですら意味が全く通じないのを社会人になって知ったときはショックでした。問題ない⇒別段どうもないが訛って、「べっちょない」と言います。そのほか、「なんどいや」「だぼ」「ごうわく」は、怒ったときに使う播州弁で、上品な私は使いませんが、皆さん、意味が分かりますか。

◎地酒・・・ 龍力（たつりき）、白鷺の城、播州一献、奥播磨、雪彦山（せつぴござん）など、姫路方面では多くの美味しい日本酒があるのですが、残念ながら、なかなか全国的には流通しておらず知名度はまだです。是非、日本酒のお好きな方は、一度姫路の地酒もお試しを。

その他、灘のけんか祭り、揖保の糸、姫路の人でも認知度が低い「白鳥（はくちょう）城」etc、姫路の紹介をするときりがありません。

私自身は、これまで電力会社の社員として、さまざまな地域に転勤するたび、その地域の文化、自然、歴史、食、酒、方言に触れ、興味を持ち、その地域の方にもいろいろ教わってきました。その後、先般二十数年ぶりに地元の姫路で勤務したときには、これまで当たり前で何も思わなかった姫路が、実は、面白い、特徴のある地域なのだと改めて感じました。昨年には、姫路のことを再度学び直し、姫路商工会議所主催の「姫路検定3級」を取得しました。

近い将来、NUMOの地層処分事業が日本のどこかで具体的に実施されることとなったときには、私は地域の方と交流を深めつつ、その地域の文化・歴史等を学び、そしてその地域を愛し、地域の方々には私たちの地層処分事業にもご理解をいただきながら、地域の一員として、ともに、その地域の未来を語っていければと思います。

メルマガ登録はこちらから <https://www.numo.or.jp/mailmagazine/>

メルマガ解除はこちらから webmaster@numo.or.jp

(件名に「メルマガ解除」と記載してください)

ご意見、ご感想はこちらから webmaster@numo.or.jp

[連絡先] 広報部 TEL 03-6371-4003

NUMOホームページ <https://www.numo.or.jp/>
